

Schnellinger Silberstube



Die „Schnellinger Silberstube“ ist in der Sommersaison wöchentlich von Donnerstag bis Sonntag ab 11.00 Uhr geöffnet. In den Ferien von Baden-Württemberg zusätzlich auch am Mittwoch.



Erholung und Entspannung pur am Silbersee! In der „Schnellinger Silberstube“ sind nicht nur die Umkleiden für die Bergwerksbesucher, wir bieten Ihnen neben einem kleinen Souvenirshop auch Kaffee und Kuchen, ein zünftiges Vesper und zahlreiche gutbürgerliche, regional geprägte Gerichte. Im Sommer gibt es natürlich auch ein leckeres Eis für die kleinen und großen Gäste!

Genießen Sie die Sonne auf unserer Gartenterrasse direkt am Silbersee ohne jeden Autoverkehr und den herrlichen Blick über Schnellingen und das Mittlere Kinzigtal.

Unsere „Silberstube“ bietet Platz für Gesellschaften und Gruppen bis zu 65 Personen, Reservierung erforderlich.



Kontakt über:
Hotel Gasthaus Mosers Blume
Haslach-Schnellingen
Schnellinger Straße 56
Telefon 07832 9125-0
www.mosers-blume.de
info@mosers-blume.de



Haslach ist sehenswert!



Historische Fachwerkaltstadt – Cafés, Restaurants, Bistros, Eisdielen ... bummeln, einkaufen, genießen!



Schwarzwälder Trachtenmuseum
Schwarzwälder Trachtenvielfalt in zahlreichen Großvitrinen!



Wald- und Erlebnispfad Bächlewald ... austoben und Natur erkunden!



Hansjakob-Museum Freihof – Leben und Werk des großen Chronisten des Schwarzwaldes kennenlernen!



KZ-Gedenkstätte Vulkan
Geschichte hautnah kennenlernen!

Aussichtsturm Urenkopf
Das Kinzigtal von oben!

Weitere Informationen unter www.haslach.de oder direkt in der **Tourist Information** im Alten Kapuzinerkloster Haslach, Tel. 07832 706-172



So finden Sie uns: In Haslach-Schnellingen folgen Sie der Ausschilderung bis zum **KOSTENLOSEN PARKPLATZ**, von dort eine Minute zu Fuß zur „Schnellinger Silberstube“, wo sich die Umkleiden befinden. Helm, Jacke und Gummistiefel werden kostenlos gestellt. Stiefel oder wasserdichte Schuhe können auch selbst mitgebracht werden.

Für NAVI:
Silberbergweg
77716 Haslach im Kinzigtal



Fahren Sie Bahn!
Der Haltepunkt Haslach liegt nur einen 30-minütigen Spaziergang vom Besucherbergwerk entfernt!

Öffnungszeiten: 1. April bis 31. Oktober von Mittwoch bis Sonntag Führungen um 11.30 Uhr und 13.30 Uhr, in den Ferien von Baden-Württemberg zusätzlich um 12.30 Uhr und 14.30 Uhr, weitere Führungen nach Bedarf. **Anmeldung zu den Führungen: Telefon 07832 706-172 (Tourist Info).** Die Besucherplätze sind begrenzt. Deshalb, melden Sie sich zur Führung an und sichern Sie sich und Ihrer Familie einen festen Platz! Nicht angemeldete Besucher können nur mitgenommen werden, wenn noch freie Plätze bei der jeweiligen Führung vorhanden sind.

Im Winterhalbjahr: Auf Anmeldung zu Ihrem Wunschtermin, auch Kleinstgruppen unter 4 Personen mit Mindestpauschalpreis möglich.

Aktuelle Informationen unter www.besucherbergwerk-segen-gottes.de



Haslach

Besucherbergwerk



In der „Silberstube“ werden die Bergwerksbesucher bestens bewirtet.



Haslach im Kinzigtal

Das einzigartige, historische Silberbergwerk „Segen Gottes“ ist Zeugnis eines 800 Jahre alten Bergbaues im Schwarzwald





Silbergrube Segen Gottes
 Ersterwähnung 1562
 Ende des Abbaubetriebs 1786
 Jul. 1997 Wiedereröffnung
 Sept. 2014 als Besucherbergwerk

Silberne Tiefen erforschen: Die Grube „Segen Gottes“ bietet ein einmaliges Erlebnis unter Tage!



Die alte Silbergrube „Segen Gottes“ gehört zu den bedeutendsten historischen Bergwerken des Schwarzwaldes. Selbst im Badener Lied wird sie besungen.

Die Silbergrube „Segen Gottes“ gibt Zeugnis eines rund 800 Jahre alten Bergbaus. Auf drei Sohlen sind in der Grube silberführende Schwer- und Flussspatgänge in seltener Schönheit aufgeschlossen.

Kristalldrüsen, Sinter und Stalagtiten, wie sie vielleicht sonst kein Besucherbergwerk in Baden-Württemberg bieten kann, sowie mit Schlägel und Eisen herausgehauene Stollen in bestem Erhaltungszustand gehören ebenso wie historische Türstockverbaue zu den Schätzen der Grube.

„Segen Gottes“ ist Teil des „Kinzigtäler Reviers“, einem Zusammenschluss von Sehenswürdigkeiten rund um den Bergbau. Wir empfehlen auch den Besuch des Freilichtmuseums Erzpoche (Hausach), der Grube „Wenzel“ und des Mineralienmuseums (Oberwolfach).

Erlebnis unter Tage

In einer gut eineinhalb-stündigen Führung zeigen wir Ihnen auf drei Sohlen des Bergwerks die Welt unter Tage. Sie müssen nicht klettern, doch einige Treppen gehören zur „Grubenfahrt“ dazu. Manchmal geht es auch ein wenig eng zu, doch ausgestattet mit Grubenhelm, Lampe und Schutzkleidung macht es richtig Spaß, die alten Stollen zu erkunden! Kinder dürfen bereits ab vier Jahren an diesem Spaß teilnehmen.

Bergbau- und Mineralienbegeisterte um Georg Allgaier aus Haslach begannen 1997 mit der umsichtigen Wiedereröffnung der alten Stollen und Schächte. Die Schönheit der Grube und der Wunsch, die Zeugnisse des legendären mittelalterlichen Silberbergbaus der Öffentlichkeit zugänglich zu machen, veranlassten die Stadt Haslach und das Land Baden-Württemberg, die Grube zum Besucherbergwerk herrichten zu lassen. Heute gilt „Segen Gottes“ als eines der interessantesten Erlebnisausflugsziele im Schwarzwald.

